

17 millions d'années avant Montréal-du-Gers

Conférence / Pau

Du 20 mars 2019 au 20 mars 2019



Conférence de **Francis Duranthon**, docteur en paléontologie, conservateur et directeur en chef du Muséum d'Histoire Naturelle de Toulouse. Organisée par l'association [Géolatitudes](#), avec l'aide de l' [Association des Géologues du Sud-Ouest](#) (AGSO) et l'UPPA.

Jeudi 21 mars 2019, 18h00

Amphithéâtre A, bâtiment sciences et techniques, campus de Pau, UPPA

Tout public, dans la limite des places disponibles.

Découvert en 1987, le gisement de Montréal-du-Gers est aujourd'hui propriété du Muséum de Toulouse. A ce jour, 4 espèces nouvelles pour la science y ont été décrites sur les 90 qui y ont été identifiées au fil des campagnes de fouilles. Par la diversité et la qualité des fossiles de vertébrés recueillis, il est rapidement devenu un des gisements majeurs d'Europe, niveau repère international pour la biozone MN4.